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Ata da Trigésima Terceira Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Segunda 
Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura, em 15 de junho de 2022, na Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob a presidência do Vereador Ricardo 
Carneiro da Silva 

 
Aos 15 dias de junho de 2022, às 10h45, no plenário da Câmara Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho – PE, presentes os Vereadores: Adson José da Silva Marques (Dinho 
de Keko), Aziel Almeida de Souza, Bruno Freitas Vilar (Dr. Bruno Villar), Edelry Denis 
Pinheiro de Barros (Del da Auto Escola), Eliseu da Silva Azedo (Zeu da GVNET), 
Emerson Victor de Barros (Binho de Roque), Flávio Átila da Silva Leite (Irmão Flávio), 
Gyselle Késia Alves da Silva (Gisele de Dudinha), Jamerson Wellington Ramos da 
Silva (Jamerson Batera), Jobson Silva de Amorim (Jobinho), José Carlos de Lima (Dr. 
Zé Carlos), José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), Marcos Marinho de Souza 
(Marcos Mão amiga), Maria Tereza Claudina de Araújo Silva (Tereza), Naelson Valério 
de Oliveira, Pedro Manoel Mesquita Pedrosa Filho (Pedrinho da Galinha), Ricardo 
Carneiro da Silva (Ricardinho), e Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) e se 
reuniram ordinariamente para a 33ª Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da 
Segunda Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura. A Mesa Diretora foi composta 
por: Ricardinho, Gisele de Dudinha, Dr. Bruno Villar, Del da Auto Escola, Naelson Valério 
de Oliveira, não havendo modificação em sua formação durante a sessão. Havendo número 
regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador 
Naelson Valério para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos 
Vereadores, pela Primeira Secretária, foi constatada a presença dos Vereadores 
supracitados e a ausência dos parlamentares: Augusto César da Cunha Paiva (César 
Paiva), Sueleide Torres de Souza Honorato (Sueleide de Amaro), e Wilkemberg dos 
Vales Gomes (Wilkem Gomes). Logo após, foi aberto o Pequeno Expediente que teve a 
leitura da ata da sessão anterior e não teve proposições para leitura dentro do Expediente 
do Dia. O Presidente abre um momento especial para fazer homenagem a Carlos Antônio 
da Cruz (Cal Corrente), por ser hoje um ano da morte do Vereador, e a Casa exibe um 
vídeo e procede a entrega uma placa que homenageia sua passagem como parlamentar 
nesta Casa, na sequência a família agradece a homenagem. Dando continuidade, o 
Presidente abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: 
Vereador Binho de Roque deixa um versículo bíblico para a família de Cal Corrente, fala 
sobre o aumento da tarifa de esgoto da Compesa, critica o atendimento da empresa, cita 
um modelo de questionamento para anulação de tarifas de esgoto que entende ser abusiva 
e ilegal, sugere que se notifique ao Procon para que se melhore a prestação de serviço; em 
aparte, o Vereador Jamerson Batera explica que está fazendo um levantamento com sua 
assessoria sobre as taxas que a Compesa cobra dos Pernambucanos, diz que a situação 
da Compesa é muito triste, sempre fazendo buracos, afirma que fez um calendário de 
quando começou uma obra em Garapu, e irá acompanhar até o término, diz que os 
comerciantes de Garapu estão sem água, defende que o problema seja cessado, e que a 
empresa trabalhe com prazos; em aparte, o Vereador Cianinho solicita que o Procon autue 
a Compesa e sugere uma comissão para ir ao Procon para que seja efetivada essa 
cobrança, cita lei de sua autoria que cobra royalties de água municipal, sugere que o crédito 
da cobrança pode deduzir a taxa de esgoto, principalmente na Cohab, pede que se vá a 
Sizenalda para saber quando a cobrança acontecerá; em aparte, o Irmão Flávio fala sobre 
a sensibilidade da homenagem a Cal Corrente, compartilha da revolta com a Compesa, 
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pois já faz 6 anos que usa a tribuna pra falar dos descasos da Compesa no Município, 
afirma que o problema é a Gestão, concorda com a ida ao Procon, e discorda da ida a 
Compesa pois está em final de gestão, defende que se troque o time que está aí; em aparte, 
o Vereador Ricardinho defende que a Compesa precisa reavaliar a prestação de serviço a 
população, afirma que o Cabo é uma das cidade mais injustiçadas, pois tem três barragens 
e muitas áreas sem água, além da falta de água questiona a falta de saneamento básico e 
também afirma que o que foi feito não funciona, diz que onde foi feito o recapeamento do 
saneamento básico o serviço é muito ruim, declara que vai denunciar ao Tribunal de 
Contas, lembra projeto de lei que cobra multa em situações como essas e informa que 
ainda hoje vai cobrar ao Prefeito; em aparte, o Vereador Dr. Zé Carlos concorda que a 
resposta deve ser dada politicamente, pois a Compesa nunca deu atenção ao Cabo, e 
também lembra o pedagiamento das estradas do Cabo, desafia quem diga uma melhoria 
que o Governo do Estado fez no Cabo, diz que é a hora de mudar; de volta ao Vereador 
Binho de Roque, este se coloca à disposição para juntos lutarem pelo povo do Cabo, pede 
que se quebre o interstício dos projetos de Lei 647/2022, 648/2022, e 652/2022, parabeniza 
as crianças que participaram do Concurso municipal ler é um prazer, lista as escolas 
participantes; Vereador Del da Auto Escola faz menção ao dia mundial da conscientização 
da violência contra o idoso, fala sobre Cal Corrente e lembra diversas histórias de sua vida, 
afirma que Cal jamais será esquecido, cita a Vereadora Tereza que também superou essa 
doença, fala sobre a Compesa e diz que a avenida Getúlio Vargas está parcialmente 
interditada com buracos da Compesa e esta não promove os concertos, apesar dela ter 
prazo para isso, sugere a superintendência de controle urbano que promova as multas 
necessárias para a Compesa, sobre o saneamento informa que a cidade tem 12% de 
saneamento e 4% tem o tratamento devido, pede que se recorra ao Executivo para pronta 
aplicabilidade das multas; Vereador Aziel Almeida fala da saudade de Cal, informa que 
visitou a área rural e diz que apesar das dificuldades da terra molhada está sendo feito um 
grande serviço, declara que o prefeito está tomando conta da área rural, diz que o estrago 
foi grande, mas o investimento está sendo feito com um bom material, sustenta que o 
prefeito está olhando pelo povo; em aparte, o Vereador Del da Auto Escola parabeniza o 
êxito da solicitação no atendimento a área rural, cobra ao Poder Executivo melhorias nas 
estradas do litoral, pois alguns locais estão intransitáveis com buracos de mais de 2 metros, 
com uma demanda grande de serviços, diz que pior são os caminhos que levam para praias 
turísticas, pois a manutenção depende de autorização do IPHAM, pede que se promova 
uma melhoria para que se consiga fazer uso da via e que o comércio possa atuar e receber 
os turistas; de volta ao Vereador Aziel Almeida, este reforça que o Governo vai estar atendo 
aos reclames da população do litoral, diz que ainda falta maquinário para ajudar a fazer 
manutenção; Vereador Cianinho lembra o apelido carinhoso de Cal que é corrente que 
trazia união, força e segurança, fala do compromisso de Felipe Carreras em caminhar um 
milhão de reais para aplicação em encostas e pediu aos Vereadores que indicasse o bairro 
e a localidade em que serão aplicados esses valores, afirma que isso vai evitar acidentes 
e agradece ao deputado compromisso com o povo; em aparte, o Vereador Irmão Flávio diz 
que aqui no Município o Cabo tem de lembrar de Eduardo da Fonte, Felipe Carreras e 
André Ferreira que ajudam o prefeito a cuidar do Município; de volta ao Vereador Cianinho, 
este diz que não é de hoje que a Compesa apresenta problemas, e defende que que não é 
pregando a mudança de dirigentes que se dará a mudança; Vereador Dinho de Keko saúda 
a família de Cal Corrente, fala da sua revolta com a empresa RC Nutri que é responsável 
pelas merendeiras, denuncia que todos os meses o pagamento é feito atrasado, além de 
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não haver entregas de cestas básicas; em aparte, o Vereador Del da Auto Escola diz que 
é importante buscar junto a secretaria de Educação informação sobre os repasses que são 
feitos pra empresa, pois o poder público quase sempre é lento, diz que teve relatos de que 
empresas de construção não tinham recebido os seus serviços, lembra que o PENAE não 
tem funcionado, solicita que a secretaria se manifeste para que emita um juízo de valor de 
forma justa; Vereador Dinho de Keko diz que os atrasos têm ocorrido sempre; em aparte, 
o Vereador Irmão Flávio explica que o Município fez o repasse para essa empresa, afirma 
que o Vereador deve cobrar a secretaria de Educação e a empresa sobre esses problemas; 
em aparte, o Vereador Neto da Farmácia diz que o pagamento tem sido feito, mas de vez 
em quando chega relatos da secretaria de educação, diz que é um problema atras do outro, 
pede que se convoque o secretário para responder algumas dúvidas, questiona se o 
Secretário Betinho Gomes recebe em dia, afirma que se soma pra cobrar; em aparte, o 
Vereador Ricardinho pede que se use a tribuna com responsabilidade, e que o Vereador 
Neto da Farmácia precisa usar a tribuna com respeito, explica que quem realiza o 
pagamento é a secretaria da Fazenda, diz que o problema está na Secretaria da Fazenda 
e pede que não se seja leviano, e que não se fale com rancor; O Vereador Neto da Farmácia 
diz que não fala com rancor, parabeniza o discurso de Dinho de Keko, diz que acha que 
Keko não está sabendo da Educação, declara que tem direito de falar; em aparte, o 
Vereador Cianinho diz que essa Casa se preocupa com os que mais precisam, e se a 
empresa não tem condições de bancar seus funcionários, ele não tem condições de prestar 
o serviço, pois deve ter o dinheiro em caixa, declara que cabe a responsabilidade também 
a Betinho, pois é ordenador de despesa, devendo exigir a quem couber; de volta ao 
Vereador Dinho de Keko, este diz que não quer fazer sensacionalismo e sim buscar a 
solução para as merendeiras. O Presidente pede que os prestadores de serviços sejam 
cobrados por suas responsabilidades trabalhistas. Mantido o quórum, o Presidente abre a 
Ordem do Dia que teve matéria as seguintes matérias a serem votadas: em Votação Única 
– Indicação nº 2.687/2022, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko); Indicação nº 
2.688/2022, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko); Indicação nº 2.689/2022, Vereador 
Adson Marques (Dinho de Keko); Indicação nº 2.690/2022, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho); Indicação nº 2.691/2022, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 
2.692/2022, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 2.693/2022, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 2.694/2022, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 2.695/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide 
de Amaro do Sindicato); Indicação nº 2.696/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro do Sindicato); Indicação nº 2.697/2022, Vereador Elizeu Silva (Zeu da GVNET); 
Indicação nº 2.698/2022, Vereador Elizeu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 2.699/2022, 
Vereador Elizeu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 2.700/2022, Vereador Elizeu Silva 
(Zeu da GVNET); Indicação nº 2.701/2022, Vereador Elizeu Silva (Zeu da GVNET); 
Indicação nº 2.702/2022, Vereador Elizeu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 2.703/2022, 
Vereador Elizeu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 2.704/2022, Vereador Elizeu Silva 
(Zeu da GVNET); Indicação nº 2.705/2022, Vereador Elizeu Silva (Zeu da GVNET); 
Indicação nº 2.706/2022, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 2.707/2022, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 2.708/2022, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 2.709/2022, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); 
Indicação nº 2.710/2022, Vereador Elizeu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 2.711/2022, 
Vereador Elizeu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 2.712/2022, Vereador Elizeu Silva 
(Zeu da GVNET); Indicação nº 2.713/2022, Vereador Elizeu Silva (Zeu da GVNET); 
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Indicação nº 2.714/2022, Vereador Elizeu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 2.715/2022, 
Vereador Elizeu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 2.716/2022, Vereador José Feliciano 
(Cianinho); Indicação nº 2.717/2022, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 
2.718/2022, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 2.719/2022, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 2.720/2022, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho); Indicação nº 2.721/2022, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação 
nº 2.722/2022, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 2.723/2022, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 2.724/2022, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho); Indicação nº 2.725/2022, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação 
nº 2.726/2022, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 2.727/2022, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 2.728/2022, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho); Indicação nº 2.729/2022, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 
2.730/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 
2.731/2022, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio); Indicação nº 2.732/2022, Vereador Jobson 
Amorim (Jobinho); Indicação nº 2.733/2022, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia); 
Indicação nº 2.734/2022, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia); Indicação nº 
2.735/2022, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia); Indicação nº 2.737/2022, 
Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia); Indicação nº 2.738/2022, Vereador Bruno 
Vilar (Dr. Bruno Villar); Indicação nº 2.739/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); 
Indicação nº 2.740/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 2.741/2022, 
Vereador Emerson Victor (Binho de Roque); Indicação nº 2.742/2022, Vereador Emerson 
Victor (Binho de Roque); Indicação nº 2.743/2022, Vereador Emerson Victor (Binho de 
Roque); Indicação nº 2.744/2022, Vereador Emerson Victor (Binho de Roque); Indicação nº 
2.745/2022, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Indicação nº 2.746/2022, Vereador 
Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Indicação nº 2.747/2022, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno 
Villar); Indicação nº 2.748/2022, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Indicação nº 
2.749/2022, Vereador Aziel Almeida; Indicação nº 2.750/2022, Vereador Aziel Almeida; 
Indicação nº 2.751/2022, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 
2.752/2022, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 2.753/2022, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 2.754/2022, Vereador José 
Feliciano (Cianinho); Indicação nº 2.755/2022, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes); Indicação nº 2.756/2022, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 
2.757/2022, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 2.758/2022, Vereador Marcos 
Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 2.759/2022, Vereador José Feliciano 
(Cianinho); Indicação nº 2.760/2022, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 
2.761/2022, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 2.762/2022, Vereador José 
Feliciano (Cianinho); Indicação nº 2.763/2022, Vereador José Feliciano (Cianinho); 
Indicação nº 2.764/2022, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 2.765/2022, 
Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 2.766/2022, Vereador José Feliciano 
(Cianinho); Indicação nº 2.767/2022, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 
2.768/2022, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 2.769/2022, Vereador José 
Feliciano (Cianinho); Indicação nº 2.770/2022, Vereador José Feliciano (Cianinho); 
Indicação nº 2.771/2022, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 2.772/2022, 
Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 2.773/2022, Vereador José Feliciano 
(Cianinho); Indicação nº 2.774/2022, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 
2.775/2022, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 2.776/2022, Vereador José 
Feliciano (Cianinho); Indicação nº 2.777/2022, Vereador José Feliciano (Cianinho); 
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Indicação nº 2.778/2022, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 2.779/2022, 
Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 2.780/2022, Vereador Marcos 
Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 2.781/2022, Vereador José Feliciano 
(Cianinho); Indicação nº 2.782/2022, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 
2.783/2022, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 2.784/2022, Vereador José 
Feliciano (Cianinho); Indicação nº 2.785/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão 
Amiga); Indicação nº 2.786/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); 
Indicação nº 2.787/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 
2.788/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 2.789/2022, 
Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 2.790/2022, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho); Indicação nº 2.791/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 
2.792/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 2.793/2022, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 2.794/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); 
Indicação nº 2.795/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 2.796/2022, 
Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 2.797/2022, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho); Indicação nº 2.798/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 
2.799/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 2.800/2022, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 2.801/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide 
de Amaro do Sindicato); Indicação nº 2.802/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro do Sindicato); Indicação nº 2.803/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro do Sindicato); Indicação nº 2.804/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro do Sindicato); Indicação nº 2.805/2022, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha); Indicação nº 2.806/2022, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); 
Indicação nº 2.807/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 2.808/2022, 
Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 2.809/2022, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho); Indicação nº 2.810/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 
2.811/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 2.812/2022, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 2.813/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); 
Indicação nº 2.814/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); 
Indicação nº 2.815/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); 
Indicação nº 2.816/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); 
Indicação nº 2.817/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); 
Requerimento nº 152/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); 
Requerimento nº 153/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); 
Requerimento nº 154/2022, Vereador Aziel Almeida; Requerimento nº 155/2022, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Projeto de Resolução nº 06/2022, Mesa 
Diretora; Projeto de Resolução nº 07/2002, Mesa Diretora; todas aprovadas a unanimidade; 
em Primeira Votação – Projeto de Lei nº 647/2022, Poder Executivo; Projeto de Lei nº 
648/2022, Poder Executivo; Projeto de Lei nº 652/2022, Coletivo; todos aprovados a 
unanimidade; o Presidente coloca em Votação a quebra do interstício dos Projetos de Lei 
647/2022, 648/2022 e 652/2022, a quebra do interstício foi aprovada a unanimidade; em 
Segunda Votação - Projeto de Lei nº 353/2021, Vereador Augusto César (César Paiva); 
Projeto de Lei nº 355/2021, Vereador Naelson Valério de Oliveira; Projeto de Lei nº 
367/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera); Projeto de Lei nº 402/2021, 
Vereador Carlos Antônio da Cruz (Cal Corrente); Projeto de Lei nº 404/2021, Vereador 
Carlos Antônio da Cruz (Cal Corrente); Projeto de Lei nº 430/2021, Vereador Naelson 
Valério; Projeto de Lei nº 431/2021, Vereador Naelson Oliveira; Projeto de Lei nº 437/2021, 
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Vereador Bruno Freitas (Dr. Bruno Villar); Projeto de Lei nº 528/2021, Vereador Bruno Vilar 
(Dr. Bruno Villar); Projeto de Lei nº 575/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); 
Projeto de Lei nº 629/2022, Vereadora Maria Tereza; Projeto de Lei nº 634/2022, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Projeto de Lei nº 647/2022, Poder 
Executivo; Projeto de Lei nº 648/2022, Poder Executivo; Projeto de Lei nº 652/2022, 
Coletivo; todos aprovados a unanimidade. Por fim, O Presidente encerrou a sessão, e 
encerrou o Primeiro período da segunda sessão legislativa, e para constar, eu, Elaine 
Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que foi lida e aprovada, e será assinada pelo 
Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
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